
Bonjour à tous
Merci d’être venus pour cette Assemblée Générale de LPA  
.
Merci pour leur présence aux représentants de la presse et aux personnes venues pour faire 
connaissance avec Lire en Pays Autunois 

L’’année dernière, nous avons poursuivi nos différentes activités de lecture et pu  organiser à 
nouveau une  Fête du Livre à l’Hexagone, dont nous  avons apprécié la commodité pour 
l’installation. Cela a été un plaisir de se retrouver pour préparer et animer des  événements qui
nous tiennent à cœur et nous lient. 

La Fête du Livre , inscrite au calendrier des manifestations culturelles de notre ville, est 
l’événement phare de notre association Elle  lui permet de se faire connaître,
et, nous l’espérons, de motiver d’autres bénévoles.
 Elle demande  beaucoup d’énergie et rassemble la plupart des membres de LPA, dans sa 
préparation et dans sa réalisation. Les tâches sont bien partagées pour la Fête, avec le renfort 
indispensable et fidèle des « petites mains » mais un peu insuffisamment en amont. La 
préparation repose sur un petit nombre de personnes.
 Les organisateurs ont été très actifs, et aussi très fatigués. Chaque année nous appelons à un 
renforcement par l’arrivée de nouveaux bénévoles. Pour nous faire connaître plus largement 
nous souhaiterions voir se réorganiser un forum des associations

 Le thème de la musique a permis de présenter des animations très variées, même si nous 
devons reconnaître un programme un peu  chargé.
Nous avons poursuivi nos actions orientées vers la jeunesse par le Prix Graines d’Ecrivain  et 
les interventions d’auteurs dans les classes comme nous en organisons depuis plusieurs 
années, la veille du salon.

Le fonctionnement de l’association  s’appuie sur une répartition des tâches et des propositions
entre différentes commissions. Plusieurs demandent à être renforcées.
Nous avons affiché les listes  de chaque commission avec les noms des participants de 2023. 
Si vous le désirez, inscrivez- vous pour l’année qui vient. Nous les complèterons et 
discuterons de leur fonctionnement lors d’une assemblée plénière fixée au  Mercredi 4 octobre
à 17 heures.

J’adresse nos remerciements à nos partenaires institutionnels qui ont été attentifs à nos 
demandes,
La Communauté de Communes du grand Autunois Morvan,
 la ville d’Autun, 
le Conseil Départemental,
 Le Conseil Régional de Bourgogne Franche-Comté, la Drac, 
l’Inspection de l’Education Nationale de la circonscription d’Autun.

Je remercie aussi nos autres partenaires,
 la Bibliothèque représentée par son conservateur, Bertrand Depeyrot,qui a grandement  
participé à notre événement en nous aidant pour les supports de communication, en organisant
deux rencontres avec des auteurs et en nous aidant pendant les deux jours. 



Les librairies La promesse de l’Aube et la Mandragore 

Le cinéma Arletty, 

L’Office du Tourisme ainsi que nos différents sponsors.

Un grand merci à Jean Perrin, toujours fidèle et jamais à court d’inspiration pour notre belle 
affiche.

Un merci particulier et affectueux à l'équipe du bureau toujours solidaire et efficace.

Le rapport d’activités sera présenté par  Monique Vinay, notre secrétaire, et Estelle Duquy –
Nicoud, secrétaire adjointe.

Chantal Chavot,  trésorière, fera le bilan de nos finances.
Celui du salon est  moins satisfaisant que les années précédentes. Nous avons été confrontés à 
une baisse de subventions et à une augmentation des frais.

Marie Françoise Strasberg, vice-présidente,  présentera ensuite  les élections d’aujourd’hui.

Nous consacrerons un petit temps d’échanges aux questions diverses, en particulier celle d’un 
thème, et aux perspectives pour la nouvelle année. 

 Le Conseil d’administration nouvellement élu se réunira ensuite pour élire le bureau.

                                       ___________________

Petite paragraphe perso que je changerai peut être , ou improviserai…

Ce n’est pas sans émotion que je présente mon dernier rapport moral après plusieurs années 
de présidence et de présence dans l’association pendant lesquelles nous avons réussi à 
poursuivre et maintenir la Fête du Livre et nos autres activités. Je suis heureuse d’avoir fait un
assez long chemin avec Lire en Pays Autunois dont, comme annoncé, je quitte la présidence 
aujourd’hui. Je resterai un maillon de la chaîne de  ses bénévoles chez qui j’ai côtoyé tant 
d’amis. Je les remercie pour leur aide, leur soutien et leur participation dans les nombreuses 
tâches de l’association. Je souhaite de tout cœur que la saison prochaine se passe au mieux, 
avec une équipe renouvelée, et que l’association regroupe aussi longtemps que possible des 
personnes de bonne volonté pour la faire vivre.        

Le 14 09 2023                                                      
                                                                                  


